介護老人保健施設 アゼリア アネックスにおける 新型コロナウイルス感染症(COVID-19)発生についてのお知らせ ~ 第4報 ~

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当法人内介護老人保健施設アゼリアアネックスにおいて発生しております、新型コロナウイルス感染の状況に関しまして、令和5年1月16日から昨日までの1週間で、新たにご利用者1名、職員2名の感染が確認されましたのでご報告申し上げます。

本日時点での発生状況

陽性者数		本日現在の状況	
3階	4名	施設内療養中	療養期間終了
		2名	2名
2階	10名	施設内療養中	療養期間終了
		6名	4名
職員	6名	自宅療養中	職場復帰
		2名	4名
合計	20名	10名	10名

ご利用者・ご家族の皆様、また関係機関の皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけし、誠に申し訳ございません。また陽性が確認された方におかれましては、早期の回復を願っております。

陽性が確認されたご利用者の中には、無事、療養期間を終えられた方もいらっしゃいます。施設療養中の皆様はもちろん、療養期間終了後の皆様の健康観察も徹底し、必要なケアを提供しております。

今後も継続して感染拡大防止対策を徹底すると共に、ご利用中の全ての皆様に安心してご利用いただける サービスが提供できるよう努めてまいります。

ご理解、ご協力賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

令和5年1月23日 医療社団法人 珠泉会 理事長 市村 義久

※今後の経過に関しましても、前週の進捗をまとめて、月曜日にホームページにてご報告させていただく 予定です。